

Leserbrief von Manfred Zenk vom 31.05.2016

## DOC-Ausstrahlung

Interessant ist die Linienführung der Umleitung von der Lennep-Neustadt nach Lüttringhausen aufgrund der Ringstraßensanierung, wie man sie der Presse entnehmen konnte: Erst die Kölner Straße hinunter, dann die enge Bahnhofsstraße wieder hinauf auf die Straße Am Bahnhof, immer schön durch Wohnbebauung. Die einfachere Umgehung Robert-Schumacher-Straße ohne Wohnungen kann ja für so lange Zeit nicht genutzt werden, denn sie wird zwischendurch DOC-bedingt als „Festplatz“ mißbraucht.